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La vie est un peu comme l'eau
On la voit toujours pareil et pourtant
Elle change comme au grès du vent
et le résultat n'est pas toujours beau

On vit quelque chose de magnifique
On devient prolifique
Et puis un jour, tout s'écroule
tout comme l'eau qui toujours s'écoule

On se relève
On vit, trouver une raison d'espérer
jusqu'à la prochaine, en espérant avoir le temps de souffler
de vire au mieux, pour enfin profiter de la trêve

Et cela nous endurcit
Nous rend plus fort à chaque fois
Car il faut avoir la foi
et continuer d'apprécier la vie

faut se relever
en avoir la force
ne pas se laisser aller
ne pas se laisser ôter l'écorce

Mais je refuse de me désensibiliser
je veux vivre, pour le meilleur
et tant pis pour le plus laid
puisque chaque chose doit arriver a son heure

Une chose est certaine
les deux ont l'air comme ça inoffensif
mais sous leur apparence calme, sereine
Ils peuvent vous faire très mal et vous piquer a vif
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